



**ASSOCIATION
VACH' DE ROCK**

Président : Claude DI FINI - 06 82 59 80 65 - claudedifini@orange.fr
www.vachderock.fr

DOSSIER PRESSE

L'association Vach' de Rock vous présente la 14^{ème} édition du festival Vach' de Rock

VACH' DE ROCK
14^È ÉDITION

LA BRIGADE DU KIF
BALEINE • **REGAL TRIP**
THE FIREFLIES • **RUMBLE**
EL JOSE AND THE BLUEBIRDS
RAMASSE TA BASSE • **BATUCADA DA COLINA**

16 SEPTEMBRE 2023
JEANDELAINCOURT
DES 18H • **SOUS CHAPITEAU**
12€ • **PREVENTE 10€** • **GRATUIT -12 ANS**



Le Festival

Depuis sa création, en 2009, ce sont près de **16 000 personnes** (dont 2 500 enfants de moins de 12 ans) qui se sont rendues au festival **Vach' de Rock** sur le site de Jeandelaincourt, situé entre Nancy et Metz.

En 2022, nous avons réalisé **1600 entrées** dont 250 enfants de moins de 12 ans .

Vach' de Rock est un événement culturel d'envergure sur le territoire de la Seille et Grand Couronné.

C'est un festival familial avec deux scènes, des animations, de la restauration, un espace prévention, une garderie, un Vach' de village avec des artisans locaux.

Vach' de Rock est avant tout un lieu de rencontre, d'échange, de découverte et de convivialité.

La convivialité et la dimension familiale : C'est la marque de fabrique de Vach' de Rock !

Une organisation intergénérationnelle et démocratique

C'est 140 bénévoles, issus du territoire de Seille et Grand Couronné, qui sont présents le soir du festival. Toutes les générations sont représentées et c'est ce mélange qui fait la force de notre organisation.

Un partenariat local avec une implication de la jeunesse

Une collaboration avec Jeunesse et Territoire de Seille et Grand Couronné et la MJC EVS de Nomeny

Avec Jeunesse et Territoire

En amont du festival :

Mise en place et décoration des loges, décoration du site.

Pendant le festival :

Gestion de la garderie enfants encadrée par 5 animatrices, ouverte de 20h30 à 01h,

Animation pour les enfants avec des jeux en bois.

Avec la MJC EVS de Nomeny

En amont du festival :

- Décoration du stand Radio
- Décoration du site.

Pendant le festival :

- Animation d'une émission radio de 18h à 23h30 avec l'accompagnement de Radio Francas.
- Animation d'une émission radio en direct avec Radio Grafitti de 19h à 20h.



Un site aménagé de 7000m2

- Un **Vach' de Village** avec 20 exposants.
- De 20h30 à 1h, **une garderie gratuite pour les enfants** de plus de 3 ans, encadrée par des animateurs.
- Un **espace restauration** couvert.
- 2 scènes, dont une sous un **chapiteau de 400m2**
- Un accès pour les **personnes à mobilité réduite**.
- Un **parking gratuit**.

Une accessibilité financière

Depuis la première édition l'équipe de Vach' de Rock travaille sur l'accessibilité du festival et cela continue !

Pour favoriser la participation des familles, les tarifs sont de :
10€ en pré-vente, 12€ sur place et gratuit pour les moins de 12 ans.

La Programmation

Constitué d'une équipe d'une dizaine de bénévoles pilotée par des jeunes de 20 ans, le groupe programmation écoute près de 300 candidatures reçues. L'objectif est de sélectionner 8 groupes : 5 groupes pour la scène découverte et 3 groupes pour la scène sous chapiteau. Les formations retenues se composent d'un groupe issu de l'école de musique communautaire, d'un groupe du dispositif "54 Tour", de trois groupes locaux et trois groupes à envergure régionale, nationale voire internationale.

Depuis plusieurs années, un partenariat est mis en place avec l'association des Musiciens de la Seille (MuSe) pour la sonorisation et la gestion de la scène découverte.

FESTIVAL PROGRAMME

Ouverture du festival à **18h00** avec **La Batucada Da Colina** qui vous accueillera au son des percussions Brésiliennes. Ce collectif issu d'un atelier du grand couronné vous fera vibrer aux battements de la samba.

19H00 A 19H30 SCENE DECOUVERTE

The Fireflies, un groupe de rock indépendant nancéien fraîchement arrivé sur la scène musicale, leurs compositions oscillent entre énergie positive et douceur mélancolique.

19H30 A 20H30 SCENE CHAPITEAU

Baleine, est un duo rock, ils forment un groupe insolite délivrant un son captivant, mêlant des éléments de garage rock, de stoner et de blues.

20H30 A 21H15 SCENE DECOUVERTE

Rumble, un trio gorgé de rockabilly et de rock garage sixties, boosté par une contrebasse nerveuse et un chanteur doté d'une voix à la Elvis.

21H15 A 22H15 SCENE CHAPITEAU

La Brigade du Kif, leur musique est une boule d'énergie avec des sonorités ska, rock, swing et punk qui vous mettront des fourmis dans les pieds et du soleil dans les oreilles !

22H15 A 23H00 SCENE DECOUVERTE

El José and the Bluebirds, est le groupe même où l'expression «quand le blues vient te chercher il ne te lâche plus» est vérifiée !

23H00 A 00H00 SCENE CHAPITEAU

Regal Trip, ce groupe génère un univers Trance Electro puissant, mêlant les sonorités d'instruments traditionnels d'Australie et d'Afrique de l'Ouest aux influences techno.

00H00 A 1H00 SCENE DECOUVERTE

Ramasse Ta Basse, le groupe explore plusieurs styles tels que l'acidcore, la tribe, la techno, la trance ou encore le hardcore...
Leur Sound System va vous faire vibrer et danser jusqu'à la fin du festival !

Les Partenaires

Les Partenaires Institutionnels : la Commune de Jeandelaincourt, le Conseil Départemental 54, la Communauté de Communes de Seille et Grand Couronné , l'Etat avec le FDVA, le dispositif 54 Tour, la Commune de Nomeny.

Les Partenaires associatifs : le Val de Lorraine Classic (Foyer Rural de la Mauchère), l'association MuSe, la MJC EVS de Nomeny, Jeunesse et Territoire Seille et Grand Couronné, le Foyer Rural de Jeandelaincourt, la Fédération Départementale des Foyers Ruraux de Meurthe-et-Moselle, la MJC de Laneuveville devant Nancy, Radio Graffiti, la Protection Civile.

Et les Partenaires privés : Safti-Natacha Eymann, Garagéo, Intégra Live, ID Projets, le Crédit Agricole de Lorraine, Allianz-Bertin Stéphane, Protec d'Home, le Lycée Daunot, SVT, Proxi, ADA, Kiloutou, les brasseurs de Lorraine, Djecta primeurs, le GAEC du Savignon et les transports Antoni.

Les Groupes



Baleine est un duo rock composé de deux membres passionnés de musique : Pierre, guitariste chanteur, insoupçonné blagueur, et Côme, véritable brute derrière une batterie. Ensemble, ils forment un groupe insolite délivrant un son captivant.

Influencé par des grands noms comme Arctic Monkeys ou Royal Blood, le duo a développé son propre style distinctif, mêlant des éléments de garage rock, de stoner et de blues, pour créer un son lourd et puissant.

Le choix d'une formation à deux, entre dualité profonde et complicité rivale, s'est révélé être la meilleure chose qui soit arrivée aux deux musiciens. Riffs lourds et rythmes efficaces mêlent une voix suave et envoûtante, le tout créant une ambiance qui transporte le public dans un rock brumeux et intense.

Accompagné jusqu'en 2022 par *L'Autre Canal*, *SMAC de Nancy*, Baleine a su faire ses preuves et reste un groupe à surveiller de très près.

[Facebook](#)



Le groupe de ska, rock LA BRIGADE DU KIF est fondé en 2015 par le chanteur/guitariste Mika Riff, auteur compositeur du groupe.

Leur musique est une boule d'énergie colorée véritablement adaptée à la scène, des sonorités ska, rock, swing et punk qui vous mettront des fourmis dans les pieds et du soleil dans les oreilles !

Après avoir écumé les Festivals et salles de concerts en 2022, le groupe revient sur les scènes dès février 2023, avec dans leur set de nouveaux titres qu'ils ont hâte de vous faire découvrir.

LA BRIGADE DU KIF a joué à : Musicalarue, Festival de Carcassonne, Garorock, la Voix du Rock, Festival des Cagouilles, Festival Esta Poulit, Desertival, Saute-mouton, mais aussi les férias de Dax et Béziers.

Le groupe s'exporte aussi à l'étranger, ils ont joué en Espagne, Hongrie, Hollande (avec les magnifiques festivals Lowland et Passpop).

Vous avez aussi pu les voir sur la même scène que Tryo, Marcel et son Orchestre, Java, Les Hurlements d'Leo, Les Sheriff, Massilia Sound System, la Ruda, Soviet Suprem, les Fatals Picards, Les Fils de Teuhpu ou l'ami Gambeat...

Ils ont sorti fin 2022 un magnifique disque vinyl collector, un 45 Tour rouge, accompagné de son CD, le tout dans une jolie double pochette illustrée ainsi que les clips de titres comme « Reusta », « A la folie des branleurs » et la version radio édit de « On leur fera les poches » que vous trouverez sur leur site internet et leur page facebook.

[Site Internet](#)



De Reims à Ibiza, en passant par Paris, l'Angleterre ou l'Autriche, Regal Trip enchaîne les concerts depuis 2008.

Aujourd'hui composé de Bryan Vély à la batterie, Mathias Jamart au didgeridoo, Ivan Kolefnikov aux percussions et Erwan Thomas à la basse, le groupe génère un univers Trance Electro puissant, mêlant les sonorités d'instruments traditionnels d'Australie et d'Afrique de l'Ouest aux influences techno.

[Facebook](#)



The Fireflies est un groupe de rock indépendant nancéien fraîchement arrivé sur la scène musicale.

À la croisée de leurs influences et goûts respectifs, qui vont de Bowie à Radiohead en passant par Angus & Julia Stone, leurs compositions oscillent entre énergie positive et douceur mélancolique.

Ils travaillent actuellement à l'enregistrement de leur premier album et sont impatients de le partager sur la scène de Vach' de Rock !

[Facebook](#)



Basé sur la région Grand Est, Rumble est un trio (guitare/voix – contrebasse – batterie) formé au début des années 2010, d'inspiration rockabilly, mais s'ouvrant sur de nombreux autres styles (rock'n'roll, garage 60's, country, surf music...).

Après avoir fait leurs armes sur un répertoire de reprises, ils imposent le style avec leurs propres compositions, entre passé et modernité. Le groupe est largement influencé par le rockabilly « originel » à la Sun Records – Elvis Presley, Johnny Burnette, Charlie Feathers... – mais puise également son inspiration dans d'autres courants musicaux, de la country de Hank Williams aux instrumentaux garage de Link Wray. Rumble s'est nourri de toutes ces influences pour proposer une musique personnelle, dépassant les clichés du genre tout en cultivant sa filiation avec les grands pionniers, avec également une oreille attentive sur la scène actuelle.

Un premier album nommé *Driftn'* a été enregistré en 2014. Avec un son « mono », nerveux à souhait, il déroule en 1/2 heure un album qu'on dirait issu d'une session furieuse de la fin des années 50. Un second album, *White tuxedo & black moustache*, est sorti en 2015. Plus ouvragé, davantage ouvert dans le son, avec l'ajout d'une section cuivre sur certains morceaux, l'album navigue dans une musique parfois hispanisante (*White tuxedo*, *Black widow*), parfois blues (*Death don't have no mercy*)*, en n'oubliant pas ses racines rock'n roll. Ces deux albums sont parus en CD et vinyle sur le **label des Productions de l'Impossible**.

Rumble s'est aussi illustré lors de nombreux concerts, du bar caf'conc aux premières parties d'artistes nationaux et internationaux (*Nico Duportal*, *Washington Dead Cats*, *Rhythm Sophie...*), dans des prestations toujours hautes en énergie.

Comme l'a bien résumé Rock'n'Folk : "Ils sont gorgés de rockabilly et de rock garage sixties. Boosté par une contrebasse nerveuse, un chanteur doté d'une voix à la Elvis, Rumble témoigne d'un sens du swing à tout épreuve mais sait également se déchaîner en alignant des compositions originales et des reprises impeccables."

[Facebook](#)



El Jose est l'artiste même où l'expression « quand le blues vient te chercher il ne te lâche plus » est vérifiée !

Biberonné dès l'enfance par le blues rock de Stevie Ray Vaughan, El Jose est un musicien auto-didacte. Il forme dès l'été 2021 une nouvelle formation, El Jose and the Blue Birds, avec qui il entame une nouvelle aventure et de nouvelles dates de concerts.

Au cours de sa carrière, El Jose a partagé la scène avec plusieurs bluesmen de renoms tel que Toronzo Cannon, Carl Wyatt, Kris Dollimore, Terry Harmonica Bean, Ana Popovic, Yarol Poupaud et notamment Shun Kikuta, avec qui il a tourné en France et au Japon et sorti un album courant 2019.

[Facebook](#)



Ramasse Ta Basse est une histoire qui commence il y a maintenant 7 ans. D'inspiration dub ce sont une dizaine d'amis qui décident de vivre pleinement leur passion : le partage de la musique électronique !

Au fil du temps le groupe a pu explorer plusieurs styles tels que l'acidcore, la tribe, la techno, la trance ou encore le hardcore.

Leur Sound System sera présent pour vous faire vibrer et danser jusqu'à la fin du festival !

[Facebook](#)



Découvrez les percussions brésiliennes avec la Batucada da colina, ce collectif d'une vingtaine de batuqueiros issus d'un atelier créé en 2016 dans le secteur du Grand Couronné pour faire vibrer le public aux rythmes de la samba.

[Facebook](#)